

Frohe Festtage



Liebe Leserin, lieber Leser

Leise rieselt der Schnee... (vielleicht auch nicht)! Aber das Jahresende ist immer eine besinnliche Zeit und sie lädt zum Innehalten ein und Revue passieren lassen.

Wir schauen auf ein bewegtes Jahr zurück, ob politisch, wirtschaftlich, wettertechnisch, musikalisch oder persönlich. Die Veränderungen in unserem Leben gehören dazu wie Tag und Nacht. Trotzdem denke ich, dass man vorwiegend von den schönen Momenten leben muss und die eher negativen Erinnerungen vergessen, daraus die Lehren ziehen und weitergehen sollte. So auch geschehen im musikalischen Bereich. Es gibt so viele herrliche Momente mit den Künstlern und den Besuchenden, die einem immer wieder zu Neuem anspornen. Musik ist wie das Salz in der Suppe. Ohne geht es nicht!

Unsere Agentur durfte auch im Jahr 2024 etliche, hochkarätige Live-Auftritte vermitteln und konnte äusserst zufriedene zuschauende und zuhörende Besuchende erfreuen. Mit dem «Live Music Club99» sind wir neue Wege gegangen und erzielten erfreuliche Ergebnisse. Bereits im 1. Jahr sind nahezu 100 Mitglieder in den Club beigetreten. Die 5 Konzerte, welche wir in der Aula Grossmatt in Hergiswil veranstaltet haben, hat reges Interesse beschert.

Selbstverständlich möchten wir in Zukunft noch mehr Mitglieder werben und hoffen, dass auch Sie beitreten werden (www.a-m-t.ch). Für CHF 99.—werden Sie Mitglied und können an 5 Konzerten teilnehmen. Die Vielfalt der veranstalteten Konzerte sucht ihresgleichen. Von Klassik zu Jazz-, Soul-, Swing und von Operetten-Melodien bis lateinamerikanische Klänge sowie Musical-Melodien war alles dabei. Auch im 2025 werden wir die Serie weiterführen und wiederum 5 Konzert-Abende veranstalten. Lassen Sie sich überraschen – das

Programm ist vielversprechend!

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Angehörigen eine besinnliche, frohe Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Bleiben Sie gesund! Ihr Frank Arnet